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12月定例会は、11月28日から12
月13日までの16日間の会期で開か
れました。町長から提出された28
議案（平成28年度決算7議案を含
む）は、すべて原案どおり可決し
ました。また、議員提出議案2件
も原案どおり可決しました。一般
質問では、12人の議員が町政に対
し質問しました。

伊
奈
町
を

も
っ
と
元
気
に
し
た
い

伊
奈
町
を
今
よ
り
も
っ
と
元
気
に
し
た
い
。
そ
ん
な
思
い

で
、
産
業
振
興
課
が
2
つ
の
新
し
い
課
に
生
ま
れ
変
わ
り
ま

す
。「

ア
グ
リ
推
進
課
」
は
、稼
げ
る
農
業
を
目
指
し
な
が
ら
、

町
の
農
業
を
守
り
発
展
さ
せ
て
い
き
ま
す
。

「
元
気
ま
ち
づ
く
り
課
」
は
、
商
工
業
の
振
興
・
観
光
の

充
実
を
進
め
、
更
に
伊
奈
町
の
魅
力
を
全
国
に
向
け
て
発
進

し
て
い
き
ま
す
。

謹
ん
で
新
春
の
お
慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す

議
長

佐
藤

弘
一

議
長
就
任
以
来
、
常
に
「
町
民
の
皆
様
に
わ
か
り
や
す
い
議

会
」
を
目
指
し
て
議
会
運
営
を
実
践
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

昨
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
、
台
風
や
ゲ
リ
ラ
豪
雨
に
よ
る
水

害
に
悩
ま
さ
れ
ま
し
た
。

町
内
に
お
き
ま
し
て
も
環
境
・
道
路
整
備
な
ど
、
遅
れ
て
い

る
場
所
も
あ
り
ま
す
。
昨
年
5
月
に
自
治
法
が
施
行
さ
れ
て
70

年
の
節
目
を
迎
え
ま
し
た
。
今
後
も
限
ら
れ
た
予
算
の
内
で
、

町
民
福
祉
向
上
に
も
向
け
て
頑
張
っ
て
い
く
所
存
で
あ
り
ま
す
。

町
民
の
皆
様
の
貴
重
な
ご
意
見
に
耳
を
傾
け
、
こ
れ
か
ら
も

議
会
の
活
性
化
を
図
っ
て
ま
い
り
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

本
年
も
伊
奈
町
議
会
の
活
動
に
ご
支
援
と
ご
協
力
を
賜
わ
り
ま

す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

町
民
の
皆
様
が
こ
の
一
年
間
、
ご
健
勝
に
て
過
ご
さ
れ
ま
す

こ
と
を
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

公職選挙法の規定により、選挙区内に年賀状のあいさつ状を出すことが禁じられていますので、議員個人としての年賀状は失礼させていただきました。

「元気なまちづくり」
ローズ君が、町の魅力をPR（写真は大宮駅前）

町がぶどう農家と契約して育てたぶどうから、
おいしいワインができました

4月1日
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